

Compte-rendu du conseil municipal du 7 octobre 2021

Présents : Dominique Gahier, Françoise Morin, Denis Munerot, Nicolas Piquet, Véronique Charmasson, Caroline Dulac, Christian Lhuillier, Geneviève Pointelin.

Absents excusés : Philippe Fournier, Elisabeth Vinit : pouvoir à Caroline Dulac.

Secrétaire de séance : Geneviève Pointelin

1- Approbation du précédent compte-rendu : adopté à l'unanimité.

2- Dossier fibre : point de situation : un rendez-vous a été organisé avec les organismes concernés pour essayer de réduire le nombre de poteaux initialement prévus. La finalité de ce dossier sera effective durant le premier trimestre 2022.

3- Effacement d'une portion du réseau électrique aérien quartier de l'Eglise : Depuis le Chemin de Billon jusqu'à la maison Monrolin. A cet effet, une gaine a été mise en attente lors des gros travaux ENEDIS au printemps 2019. L'étude sera chiffrée par le SIDEC. Le lampadaire existant sera bien sûr maintenu.

4 - Etude d'une restriction de l'éclairage public nocturne : Depuis plusieurs années, une rénovation de l'éclairage public, par tranche, est faite, ce qui engendre une économie non négligeable pour la commune. Aussi, pour répondre à des critères économiques et environnementaux, la municipalité a la volonté de procéder à l'extinction de l'éclairage public une partie de la nuit en concertation avec les habitants de la commune. A cet effet, une enquête, jointe au présent compte-rendu, permet de présenter la démarche et de recevoir votre avis.
D'ores et déjà, merci à toutes celles et ceux qui participeront à cette opération.

5 - Réunion SIVOS du 13 septembre 2021 : par Nicolas Piquet (remplaçant de Véronique Charmasson et Geneviève Pointelin)

Ont été étudiés les points suivants :

- Possibilité d'un accueil/scolarisation pour les moins de 3 ans (à l'étude). Un document sera envoyé aux communes afin d'avoir le nombre d'enfants potentiels.
- Le déménagement du centre d'accueil (ALSH : Accueil de Loisirs Sans Hébergement), les Gribouillots, est intervenu fin août en direction de l'école Aragon. En effet, du fait de la fermeture du passage Vernier, il était devenu urgent d'agir vite ! 140 enfants circulaient régulièrement par celui-ci lors des trajets école/ALSH et ceci, plusieurs fois par jour. Sur les 3 classes qui étaient à Aragon jusqu'en juillet 2021, une a été transférée au groupe Pointelin, les 2 autres restant à Aragon. Ainsi, une grande partie des locaux disponibles d'Aragon est à disposition de l'ALSH.
- Un changement de nom pour l'école Morel / Aragon sera étudié prochainement.

6 - Forêt : Etat d'assiette 2022 : Sont concernées les parcelles 16,37 et 15.

De l'affouage est encore disponible pour la saison à venir, les inscriptions seront closes le 31 octobre. Merci de faire rapidement le nécessaire si vous êtes intéressés.

7 - Informations et questions diverses :

- Borne Saunière : la future installation de la copie de cette borne est à l'étude et sera concrétisée au printemps 2022.
- L'extension du columbarium est terminée.

- L'Association « Bonne Route » organise son AG le 17 octobre.
- La collecte du bac de tri (bac bleu) du 1er novembre (Toussaint) est reportée au mercredi 3 novembre.
- La commission fleurissement s'est réunie le jeudi 14 octobre à 20 heures.
- La veillée avec pour thème « les coopératives à Montigny » aura lieu le samedi 11 décembre à 20 heures. Afin d'organiser au mieux cette soirée, la commission « Animation, Culture, Patrimoine et Convivialité » se réunira le vendredi 5 novembre à 20 heures.
- L'AG du DZI est programmée le 12 novembre.
- Il est fortement demandé aux propriétaires qui possèdent des haies, arbres ou arbustes longeant la voie publique, d'entretenir ceux-ci afin de ne pas détériorer les fils électriques et de téléphone. C'est aussi une question de sécurité s'agissant également de la circulation routière !!

La séance est levée à 22 h 45

Le prochain conseil aura lieu le jeudi 4 novembre à 20 heures

La secrétaire

Le Maire